



西元和代

## 問 クラブ活動の今後は

## 答 教職員と十分協議する

西元

中学校のクラブ活動への外部指導者導入は専門性を取り入れる等のメリットも大きい。導入に関する見解は。

また、文化系クラブの在り方は現状どおりで良いのか？単独校での大会出場の困難さ等の課題、クラブの新設の要望等もある。小学校を含む全体で今後の在り方を協議すべきでは。

川上教育長

保護者や地域の人の支援は極めて重要で望ましい。外部指導者への期待も大きく、将来にわたり必要な時期になっていると感じる。

## 一般質問

## 問 情報の共有を

## 答 しっかり指導する

文化系クラブについては心肺機能が大きく発達する中学校期に、スポーツを通じて身体的な発達を促したいという教育方針が前提である。心身面・環境上にもしっかりと配慮することが大切だと考える。これらは教職員としっかりと協議していきたい。

大会出場が単独校で難しい場合は合同チームによる出場等の支援を行う。

クラブの新設・存続・廃止は、最終的には学校の中で話し合う等、子ども達が決めることが望ましいと考える。

西元

町が主催や後援であるにも関わらず、町内のイベントの日程が重なっている。各課で情報共有できるシステムが必要。

池田町長

各地域の活動が活発化し始め重複を避けられない場合もあるが、それぞれの部署のパソコンで各課が共有できるようにしている。各地域団体にもイベント情報を流しながら極力、重複を避けるようにしていきたい。対応が不十分だった点に関して的確な情報を町民に伝達できるように、しっかり指導していく。



東津野中学校クラブ活動の様子